

Planting Moss phlox in Nishi-Awakura Village

2021年9月28日(火), おおがや芝桜公園において, 今年度初となる L-café 課外活動を実施した。留学生を含む岡大生7名・教員と地域住民あわせて約20名がシバザクラの植え替え作業を行った。植え替えたシバザクラは約600株に及び, 公園を管理する協議会の住民が傷んだ株を取り除き, 学生らと新しい苗を植えた。

おおがや芝桜公園は岡山県の北東部西粟倉村大茅に位置しており, 約1万平方メートルの園内には6種類, 約1万6千株のシバザクラが植えられている。シバザクラは田んぼの畦や斜面に植えられていて, 色とりどりの花が水を張った水田や周囲のスギ林に映える。今回植え替えたのは, 「おおがや」の文字とハート型が浮かぶ法面で, ここは写真スポットとして脚光を浴びているとの事だった。

植え替えを体験した留学生の感想には, 「地元の人と交流できて楽しかった。山の緑, 川の音も好き。」や「コロナ禍でどこにも行けなかったので, 皆で学外に出られたことが嬉しかった」とあり, コロナ禍で自由な機会を失っている留学生たちにとっては, 日本の文化に親しむとともに, 地域住民とのコミュニケーションを図ることが出来, 非常に有意義な時間となった。

